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Наша миссия:
 � Производить лучшие образцы военной и 
гражданской продукции для обеспече-
ния безопасности страны, способствую-
щие прогрессу во благо человека.

Наши цели:
 � Стать одним из лучших предприятий 
ракетно-космической промышленности.

 � Áыть в числе 10 крупнейших предприя-
тий ×елябинской области.

 �

 � Развивая предприятие, развивать со-
циальное партнерство, способствовать 
развитию города, региона, России.

 � Соответствовать самым высоким требова-
ниям к качеству выпускаемой продукции, к 
охране труда, здоровья и окружающей среды.

«Эхо» Дня Победы

Красочно, на высокой патриотической ноте про-
шёл митинг, посвящённый 66-й годовщине Победы 
в Великой Отечественной войне, у Обелиска боевой 
и трудовой славы.

Открыл митинг по-
здравительной речью 
генеральный директор 
Златмаша, депутат За-
конодательного Собра-
ния Челябинской области 
С.  А.  Лемешевский. Он 
тепло и сердечно поздра-
вил ветеранов войны и 
тружеников тыла, а также 
всех новозлатоустовцев с 
праздником Великой По-
беды, пожелал всем мира, 
добра и благополучия.

Затем к микрофону один 
за другим подходили для 
поздравлений и пожела-
ний председатель профко-
ма П. Д. Ртищев, зам. главы 
городского округа М. Г. Гу-
сева, председатель Совета 
ветеранов завода Н. П. Па-
скидова, представитель 
работающей молодёжи, 
мастер цеха № 6 машзаво-
да М. Б. Малуха. Каждый из 
них нашёл трогательные и 
сердечные слова в адрес 
представителей старшего 
поколения — победителей 

в великой войне. Георгиев-
ские ленточки, разноцве-
тье шаров, сверкающие 
в свете солнечных лучей 
ордена и медали на груди 
ветеранов, песни и стихи 
о войне, голуби, взметнув-
шиеся в синее небо, — всё 
это символизировало свя-
той для людей праздник 
и то, что никто не забыт и 
ничто не забыто. Ветераны 
войны и труженики тыла, 
участники митинга по-
чтили минутой молчания 
всех погибших. Кадеты-
школьники возложили к 
Вечному огню гирлянду 
цветов, а ветераны — крас-
ные гвоздики.

После заводского митин-
га большая группа ветера-
нов завода участвовала в 
городском митинге Побе-
ды у Мемориала Славы на 
проспекте Гагарина.

А вечером у централь-
ной проходной машзавода 
жители Нового Златоуста, 
заводчане с восторгом лю-
бовались праздничными 
салютами — фейерверком 
огней.

По беговой дорожке стадиона
Сразу же после митинга на стадионе 

седьмой спортшколы стартовала, уже 
62-я по счёту, заводская легкоатлети-
ческая эстафета, посвящённая Дню 
Великой Победы. И хотя эстафета не 

стала массовой, как раньше, но всё же 
её можно назвать праздником спорта, 
призванным укреплять спортивный 
дух и сплочённость коллективов.

Сначала самые юные бе-
гуны из детских садов, за-
тем школьники района со-
стязались на беговой до-
рожке, стараясь показать 
быстрые секунды. Все ко-
манды были разбиты 
на группы, а каждый 
участник (всего их 
десять) бежал свой 
отрезок. Дети — ко-
роткую дистанцию в 
40 метров, школьни-
ки и заводчане пере-
давали эстафетную 
палочку, преодоле-
вая 200-метровую 
дистанцию. Команда 
состояла из восьми 
мужчин и двух жен-
щин.

Наибольший ин-
терес болельщиков 
прикован к главным 
стартам, в которых 
участвуют спортсме-
ны и физкультурни-
ки цехов и отделов 

завода. Борьбу на до-
рожке вели между собой 
поочерёдно бегуны двух 
команд. Если одна из ко-
манд уходила вперёд, то 
настичь её уже не пред-

ставлялось возможным. В 
гордом одиночестве фини-
шировали в своих забегах 
бегуны из команды ПСК-
299 и команды литейного 
производства. Они и заня-

ли соответственно первое 
и второе места. Третий ре-
зультат показала команда 
из ПТК «Энергетик».

Команды-победители и 
призёры в четырёх груп-
пах награждены памятны-

ми кубками, грамо-
тами и денежными 
вознаграждениями, 
а команды из дет-
ских садов — куб-
ком, грамотами и 
сладостями.

Заметим также, 
что команда Златма-
ша участвовала в го-
родской эстафете на 
приз газеты «Златоу-
стовский рабочий» и 
заняла третье место.

Наш корр.
НА СНИМКЕ: ми-

тинг у Обелиска; 
финишируют побе-
дители.

Фото 
В. Голынкина.

Ñ óñïåøíûì ïóñêîì!
На Златмаш из Красноярска пришло благодар-

ственное письмо на имя генерального директо-
ра С.  А.  Лемешевского и начальника 974  ВП МО 
И. А. Репина, в котором сообщается:

«26  апреля 2011  года 
стратегическая атомная 
подводная лодка Северно-
го флота «Екатеринбург» 
произвела успешный пуск 
баллистической ракеты 
«Синева». Пуск произве-
дён из подводного поло-
жения по полигону Кура, 
расположенному в районе 
Камчатки. Боевые блоки 
ракет в расчётное время 
поразили поставленные 
цели.

От всей души поздравля-
ем вас с этим замечательным событием, которое ста-
ло возможным благодаря самоотверженному труду и 
профессионализму работников Вашего предприятия. 
Примите искренние слова благодарности за высокое 
качество выпускаемой продукции, ответственное и 
неравнодушное отношение к своей работе.

Генеральный директор В. А. Колмыков.
Начальник головного 2649 ВП МО 

А. Н. Крылывец».

Áëàãîäàðñòâåííîå ïèñüìî
На завод пришло Благодарственное письмо от 

зам. губернатора Челябинской области В. М. Ев-
докимова. В нём он пишет, что в мероприятиях, 
посвящённых Дню Победы 9 Мая в Челябинске, в 
показе современной техники участвовала авто-
мобильная техника Златмаша.

Сообщается, что представители завода продемон-
стрировали технику, выпускаемую на предприятии, 
показав высокое мастерство и навыки практического 
вождения. Зам. губернатора области поблагодарил 
специалистов и рабочих завода за высокую профес-
сиональную выучку.

Âåñòè ñ èòîãîâîãî
Почти все подразделения в апреле справились с 

планом по выпуску товарной продукции. Выполнен 
план и по реализации большинства видов граждан-
ской продукции. Успешно работают расчётные норма-
тивы по потреблению энергоресурсов, есть экономия 
тепла и электроэнергии. Впервые завод обеспечен 
собственной электроэнергией в полном объёме. Все 
четыре турбины ТЭЦ отработали и вышли в «плюс». И 
теперь можно обойтись без покупной электроэнергии.

Генеральный директор С. А. Лемешевский отметил 
сдвиги в лучшую сторону в цехе № 64. Средняя зар-
плата по заводу составила 15142 рубля.

Как всегда, широкий спектр вопросов профсоюзной 
жизни затронул в своём выступлении председатель 
профкома П. Д. Ртищев. Он говорил о мероприятиях, 
посвящённых 70-летию профсоюзной организации 
предприятия, о повышении зарплаты заводчанам на 
10 % с 1 июля т. г. и многом другом.



На заводских произ-
водственных площадях 
дилеры познакомились с 
технологической цепочкой 
изготовления товаров на-
родного потребления, был 
презентован новый мо-
дельный ряд электроплит, 

новая линия порошковой 
покраски радиаторов, а 
также продемонстрирова-
на большая работа по мо-
дернизации.

Семинар открыл гене-
ральный директор, депу-
тат Законодательного Со-
брания Челябинской об-
ласти С.  А.  Лемешевский. 
На сегодняшний день доля 
бытовых плит «Мечта», про-
изводимых предприятием, 
в общем объеме произ-
водства гражданской про-
дукции составляет 80 про-
центов, доля радиаторов 
— 10 процентов. Планируе-
мая доля плит ОАО «Злат-
маш» на рынке Российской 
Федерации среди отече-
ственных производителей 
к 2012 году должна соста-
вить 40 процентов (сейчас 
35 процентов), в общей ем-
кости рынка — 6,5 процен-
тов (сейчас 5,56 процентов). 
Увеличение доли рынка к 
2012  году будет обеспе-
чено прежде всего раз-
витием эконом-сегмента, 
газоэлектрических моде-
лей и плит строительного 
ассортимента. В перспек-
тиве, к 2016  году, за счет 
расширения номенклатуры, 
будут увеличены объемы 
производства и продаж в 
два раза. Кроме того, по-
ставлена задача уже к кон-
цу этого года начать выпуск 
плит со стеклокерамикой и 
встраиваемой кухонной 
техники как электрической, 
так и газовой под брендом 

«Мечта», и в более дорогом 
сегменте под новым брен-
дом.

В рамках семинара ру-
ководители завода по на-
правлениям гражданской 
продукции подробно рас-
сказали о новинках про-

дуктовой «линейки» по 
бытовым плитам, которые 
в ближайшее время пред-
приятие выведет на рынок, 
затронули тему работы сер-
висной службы, а также 
обсудили мероприятия по 
дальнейшему продвиже-
нию продукции. И, конечно, 
самой приятной частью се-
минара стало награждение 
дилеров памятными приза-
ми и дипломами.

В ходе «круглых столов» 
участники слета обсудили 
вопросы, связанные с ка-
чеством продукции, цено-
вой политикой, условиями 
отгрузок, и получили воз-
можность пообщаться друг 
с другом в неформальной 
обстановке, задав все ин-
тересующие вопросы и вы-
сказав пожелания.

Слет прошел с большим 
успехом и показал повы-
шенный интерес участни-
ков. Кроме того, насыщен-
ная развлекательная про-
грамма позволила всем от-
дохнуть и получить допол-
нительный заряд энергии и 
бодрости для дальнейшей 
работы.

Как отметил заместитель 
генерального директора по 
сбыту ТНП и ППТН А. Б. Юр-
кин: «Подобные дилерские 
слеты помогают выстраи-
вать партнерские отноше-
ния между производителя-
ми и дилерами в различных 
регионах как в России, так 
и по всему миру, своевре-
менно получать информа-

цию о тенденциях развития 
рынка, корректировать це-
новую и ассортиментную 
политику на основании 
спроса. К тому же общение 
производителей и дилеров 
способствует выявлению 
новых ниш на рынке».

М. ЩЕРБИНИН.

НА СНИМКАХ: дилеры 
— на производстве бы-
товых плит «Мечта»; ди-
леры — на производстве 
радиаторов «Термал»; у 
макета баллистической 
ракеты — на территории 
предприятия.

Фото В. Голынкина.

Основные направления развития ОАО «Златмаш» для достижения поставленных целей
 � По существующим направлениям дея-
тельности предприятия увеличить объ-
емы реализации продукции в 2,5 раза.

 � Повысить производительность труда 
не менее, чем в 2 раза за счет внедре-
ния современных технологий и методов 
управления.

 � Внедрить управление по направлениям 
деятельности с организацией бюджетно-
го планирования и управленческого учета 
фактических затрат.

На встрече с профактивом

Никто не потеряет ни копейки25 апреля на предприятии вышел приказ «Об оплате 
труда». С разъяснениями основных пунктов данного 
документа на очередном совещании председателей 
цеховых комитетов выступил генеральный директор 
С. А. Лемешевский.

— За последние пять лет 
средняя заработная плата 
на заводе выросла более 
чем в 2,6 раза. Напомню, в 
2005  году она составляла 
5  тысяч 131  рубль. В янва-
ре этого года — 13  тысяч 
631 рубль. Я не говорю о том, 
что на предприятии зарплата 
высокая, наоборот, считаю, 
что низкая. Наша цель: чтобы 
средняя заработная плата по 
заводу была на уровне сред-
ней по Челябинской области. 
Поэтому в бюджете зало-
жен 10-процентный рост с 
1 июля 2011 года.

В апреле я подписал при-
каз о новых условиях опла-
ты труда. Речь в нём идет 
не только об увеличении 
заработной платы, но и об 
уменьшении уральского 
коэффициента с 1,25  до 
1,15  %, в связи с измене-
нием номенклатуры вы-
пускаемой продукции, и 
об исключении из системы 
оплаты труда вознагражде-
ния за выслугу лет. При этом 
будут увеличены тарифные 
ставки и оклады на суммы 

освободившегося фонда 
оплаты труда и фонда воз-
награждения за выслугу лет.

Районный коэффициент 
1,25 был установлен на на-
шем предприятии Постанов-
лением Государственного 
комитета Совета Министров 
СССР в 1974 г., учитывая но-
менклатуру выпускаемой 
специальной продукции. 
Сейчас, в связи с умень-
шением доли «оборонки» 
в общем объеме товарной 
продукции, и возникшими 
вопросами у военной при-
емки по правомерности его 
применения, было принято 
данное решение. Кроме 
того, предприятия нашей 
кооперации — ГРЦ имени 
Макеева, Красмаш, Миас-
ский машзавод, уже давно 
перешли на расчеты по ко-
эффициенту 1,15.

В принципе, ничего не 
меняется, только тарифные 
ставки будут другие. Они бу-
дут повышены на 23 %, а ре-
альная заработная плата, то 
есть фонд оплаты труда, уве-
личится в среднем на 10 %.

Еще раз повторяю, никто, 
ни один работник, не поте-
ряет ни копейки. Кроме того, 
отделу по работе с персо-
налом и мотивации труда 
дано указание подготовить 
предложения по корректи-
ровке заводского Трудового 
кодекса с целью сохранения 
материальной мотивации 
заслуженным ветеранам 
ОАО «Златмаш» и лауреатам 
заводской премии.

Комментарий председа-
теля профкома П.  Д.  Рти-
щева:

— С начала 2011  года 
профком и администрация 
изыскивали возможность 
повышения заработной 
платы, так как цены сегод-
ня растут с каждым днем. 
Экономическая ситуация 
на предприятии всегда 
была непростой, текущий 
год тоже не исключение. 
Но, тем не менее, была до-
стигнута договоренность с 
администрацией. Принято 
решение об увеличении за-
работной платы в среднем 
на 10 процентов с 1 июля т. г.

Есть над чем работать. 
Генеральный директор ха-

рактеризовал экономиче-
скую ситуацию на заводе, 
как весьма сложную.

— Никогда за последние 
годы не было такого низко-
го объема оборонного за-
каза — 16  %. Но при этом 
отмечен рост производ-
ства за счет увеличения 
выпуска бытовых плит и 
алюминиевых радиаторов. 
В два раза — рост объемов 
по оружию. Нет вопросов по 
загрузке в цехе № 6. На се-
годня есть заказ из Воткин-
ска — это работа для цеха 
№  28  и, дополнительно, — 
для цеха № 6. Что касается 
транспортно-заряжающих 
машин — у заказчика воз-
никли проблемы с внешне-
экономической ситуацией 
на Ближнем Востоке — был 
контракт с Сирией, а сейчас 
там неспокойно. Но считаю, 
особых проблем у нас не 
будет — то, что запустили в 
производство, доделаем, и 
будем изготавливать граж-
данские манипуляторы, в 
первую очередь, новые мо-
дели «Синегорцев» — 110 и 
130.

56 % всего объема завода 

составляют бытовые плиты. 
Их на рынке становится все 
больше и больше.

— Нам есть над чем рабо-
тать, — считает генеральный 
директор. — Нужно начать 
изготовление плит более 
современных, красивых и 
дорогих. Недавно утверди-
ли новый образец бытовой 
плиты, сейчас ведутся меро-
приятия по его внедрению 
в производство, продвиже-
нию на рынок.

О бюджете, чистой воде 
и «коммуналке». С.  А.  Ле-
мешевский рассказал и о 
своей депутатской деятель-
ности, о работе в комиссии 
по бюджету и налогам За-
конодательного Собрания 
Челябинской области.

В первом квартале этого 
года в областном парла-
менте активно обсужда-
лись вопросы переселения 
из ветхо-аварийного жилья 
и ремонт многоквартирных 
домов. В бюджете на эти 
цели заложен почти один 
миллиард рублей. Уве-
личилось и обеспечение 
инвалидов техническими 
средствами на 500  мил-

лионов. Из года в год идет 
существенная поддержка 
производителей сельско-
хозяйственной продукции 
— около 250 миллионов вы-
делено в этом году. Обсуж-
далась и проблема чистой 
воды, которая наиболее 
остро чувствуется в Маг-
нитогорске и Златоусте. На 
данный момент находится 
в разработке программа, 
которая должна решить 
проблему запасов воды в 
нашем городе. Но без соз-
дания нового водохранили-
ща это вряд ли возможно. 
Поэтому С. А. Лемешевский 
выступил с инициативой 
разработки проекта приро-
доохранной зоны с учетом 
создания нового водохра-
нилища.

В завершении встречи 
председатели цеховых 
комитетов задали злобод-
невные вопросы, в первую 
очередь, касающиеся ком-
мунальной сферы. Сергей 
Антонович отработает эти 
вопросы совместно с де-
путатами городского Со-
брания, а потом выступит с 
готовыми ответами.

Слёт

Со всей России и стран СНГ

12 мая 2011 года на заводе состоялся слет дилеров. 
В нем приняли участие представители компаний-
партнеров предприятия из различных регионов Рос-
сии и стран СНГ. Официальная часть слета включала 
в себя обширную деловую программу: экскурсии на 
производство бытовых плит «Мечта» и радиаторов 
«Термал», семинар и «круглые столы».

Отчитываются депутаты

Работа в округах
Депутаты Собрания депутатов ЗГО А. И. Деркач и 

Д.  А.  Арслангареев встретились с представителями 
профсоюзного актива ОАО «Златмаш». Встречи прошли 
в форме отчета о проделанной депутатской работе.

Во благо родного района. Ведя активную работу в ко-
миссии по бюджету и финансам, а также в комиссии по ин-
фраструктуре и жизнеобеспечению, Александр Иванович 
Деркач вместе со своими помощниками решает вопросы, 
касающиеся коммунальных проблем, жизнеобеспечения и 
благоустройства города. Ведется прием избирателей, вы-
слушиваются, рассматриваются и решаются их проблемы. 
Еще в период избирательной кампании в адрес А. И. Дерка-
ча поступило 9 наказов, больше половины из которых уже 
выполнены. Остальные находятся в работе.

Так, например, по заявке жителей пятого микрорайона 
обезопасили переход через дорогу — установили искус-
ственную дорожную неровность, так называемых «лежачих 
полицейских». Летом здесь появится светофор. Сделано 
наружное освещение у школ №  4  и 21. Есть проблема с 
освещением территории на подходе к школе № 36 — сейчас 
решается и она. Решен вопрос по освещению некоторых 
фрагментов улиц Полетаева и Горького.

Благодаря инициативе депутата была удовлетворена 
просьба жителей домов № 24, 26 и 28 по улице 40 лет По-
беды — рядом с ними теперь появилась новая спортивная 
площадка. На ее строительство ушло более 100 тысяч ру-
блей. Остался нерешенным вопрос по устройству пеше-
ходной дороги между 4-м и 5-м микрорайонами, где идет 
строительство жилых домов, поэтому здесь пока планируют 
установить только дорожные знаки.

— Очень много наказов от избирателей по частному сек-
тору — ЦУП, Уржумка и Балашиха, — поделился во время 
выступления Александр Иванович. — Сейчас работаем над 
программой по улучшению электроснабжения, газификации 
и электрификации этих участков машзавода. Готовим до-
кументы на финансирование данной программы со стороны 
администрации округа. Что касается капитального ремонта 
жилья, то в прошлом году около 7 миллионов рублей ушло 
на ремонт систем отопления.

Депутат городского собрания А. И. Деркач ответил также 
и на вопросы присутствующих по благоустройству жилого 
района. По его словам, в текущем году на весь город будет 
выделено 7,5 миллионов рублей, из них — 3 миллиона ру-
блей пойдет на благоустройство придомовых территорий, 
реконструкцию ливневок и тротуаров в районе машзавода. 
Сюда же входит и замена асфальтового покрытия около 
домов № 22, 24 и 26 на пр. Мира.

Решение вопросов электроснабжения и благоустройства. 
За время депутатской работы в приемную Д. А. Арсланга-
реева от избирателей поступило 42 наказа. Больше полови-
ны из них уже отработаны. По словам депутата, решаются 
вопросы, касающиеся электроснабжения и благоустройства 
районов города. Например, была построена детская спор-
тивная площадка около дома № 28 по ул. 40 лет Победы. 
К детскому саду №  43  сделана лестница. Проведено но-
вое электроснабжение детского сада №  14. Техническая 
спонсорская помощь была оказана во время организации 
молодежного центра в индустриальном колледже имени 
П. П. Аносова, спилены аварийно-опасные деревья во дворе 
детского гастроэнтерологического санатория.

Рассмотрены вопросы КТОС «Комсомольский». На его тер-
ритории сделаны ливнестоки. Не остаются без внимания 
и ветераны ОАО «Златмаш», проживающие на территории 
данного КТОС, — специально созданная бригада периоди-
чески поздравляет их со всеми праздниками.

Ю. ЧЕРНОВА.
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Субботник

Детский парк машзавода преображается

Так и группа студентов 
Златоустовского филиала 
ЮУрГУ, учащиеся школ 
№  4  и №  21  откликну-
лись на призыв местного 
отделения Всероссий-
ской политической пар-
тии «Единая Россия» на-
вести порядок в детском 
парке района машзавода. 
И пусть основная работа 
по реконструкции и бла-
гоустройству парка еще 
впереди, все равно это 
было и остается тем ме-
стом, где можно слиться 
с природой, прогуляться 
в тени деревьев, вдали 
от шумных пыльных ма-
гистралей.

Понимая это, ребята 
дружно взялись за мётлы 
и грабли и, буквально за 
несколько часов, убра-
ли центральную аллею 
парка. Организационно 
помог депутат Законо-
дательного Собрания 
Челябинской области, 
генеральный директор 
Златмаша С. А. Лемешев-
ский. Ребятам предоста-
вили мешки, перчатки, 
обеспечили транспорт 
для вывоза мусора. ООО 
«Управляющая компания 
Комитет городского хо-
зяйства» и ООО «Дирек-
ция единого заказчика» 

обеспечили инвентарем, 
лопатами, метелками, но-
силками и граблями.

— Детский парк очень 
важен для района маш-
завода. Это место, где 
всегда должны быть по-
рядок и комфорт. Очень 
хочется, чтобы наш род-
ной город был красивым 
и благоустроенным. Ведь 
каждому приятно прогу-
ляться по чистым улицам 
и убранным паркам, — де-
лится помощник С. А. Ле-
мешевского, депутат Со-

брания депутатов Зла-
тоустовского городского 
округа Ю. В. Прокопьева, 
тоже принимавшая уча-
стие в субботнике. — По-
этому ребятам предложи-
ли поработать в этот раз 
именно здесь.

Конечно, прошедший 
в детском парке суббот-
ник, — это только начало. 
Работы здесь еще очень 
много — территория-то 
немаленькая. Ребята это 
сами отмечают, планируя 
в ближайшее время еще 

несколько подобных суб-
ботников.

— Мы, как люди нерав-
нодушные к проблемам 
города и его внешнему 
виду, помогаем, чем мо-
жем, — говорит руково-
дитель отряда из шкоды 
№  4, ученик 11  класса 
Александр Максимов. 
— И, как видите, мы 
здесь. Нам предостави-
ли инвентарь, униформу 
с символикой «Единой 
России». Естественно, 
не один день это займет, 
потому что почистить та-
кую территорию за один 
день невозможно. Будем 
еще выходить. Скоро все 

зацветет, и мы будем в 
дальнейшем следить за 
чистотой детского пар-
ка. Мы выходили уже на 
уборку 9-й линии на про-
спекте Гагарина вместе с 
«Молодой гвардией», сту-
дентами ЮУрГУ, учащи-
мися школ № 34 и № 35 
— вычищали сточные 
канавы. Убирали и тер-
риторию детского парка 
в том районе, площадку 
у памятника Ленину на 
машзаводе.

На вопрос о том, как 
долго пришлось упра-
шивать одноклассников 
принять участие в суб-
ботнике, Александр с го-

товностью ответил, что 
ребята неравнодушны, 
поэтому всегда находят-
ся среди них такие, кто с 
радостью готов помочь в 
благоустройстве. Не при-
шлось уговаривать и сту-
дентов ЮУрГУ.

— Мы не просто уча-
ствуем в жизни нашего 
города, но и хотим вне-
сти вклад в его развитие. 
В последнее время Злато-
уст ничем не отличается 
от других городов Челя-
бинской области, а рань-
ше был одним из лучших 
и красивейших, — делит-
ся Игорь Чирков, студент-
второкурсник факультета 
машиностроения. — Как 
его снова преобразить? 
Во-первых, изменение 
менталитета молодежи 
позволит вернуться к 
тому, что было раньше. 
Когда понимали, что бу-
дет в городе порядок, 
если не сорить. И не со-
рили. Теперь такого нет. 
Приходится убирать.

Если бы каждый взял 
метлу или грабли и отдал 
бы часок уборке террито-
рии около своего дома, 
тогда бы не только на 
центральных улицах, но и 
в глубине городских дво-
риков была бы чистота.

Ю. ГАЛКИНА.
НА СНИМКАХ: на суб-

ботнике в детском парке.
Фото В. Голынкина.

Основные направления развития ОАО «Златмаш» для достижения поставленных целей
 � Постоянный мониторинг и анализ от-
раслевых, территориальных и мировых 
рынков.

 � Разработка амбициозных задач по соз-
данию и продвижению конкурентоспо-
собной продукции предприятия, укре-
пление позиций предприятия на рынках.

 � Разработка и реализация перспективно-
го проекта, обеспечивающего развитие 
предприятия на период 2013—2025 гг.

На субботнике особое внимание уде-
ляется центральным городским ули-
цам, где наводят порядок сотрудники 
предприятий и служб по благоустрой-

ству. Но и среди молодежи есть такие 
ребята, которым небезразличен внеш-
ний вид города, и они рады помочь его 
преображению.

Профсоюзной организации завода — 70 лет

Вознаграждения 
— лучшим

Президиум профсоюзного комитета подвёл ито-
ги конкурса на звание «Лучший уполномоченный 
профкома по охране труда».

По I группе 1 место присвоено инженеру по орга-
низации эксплуатации и ремонту оборудования цеха 
№ 7 А. Л. Тардакову с присвоением звания «Лучший 
уполномоченный профкома по охране труда», с вруче-
нием Почетной грамоты и денежного вознаграждения 
в размере 2500 рублей. 2 место — токарю-расточнику 
цеха №  10  С.  А.  Семичеву, с вручением Почетной 
грамоты и денежного вознаграждения в размере 
2000  рублей. За 3  место заместителю начальника 
цеха № 6 В. С. Мусатову вручить Почетную грамоту 
и денежное вознаграждение в размере 1500 рублей.

По II группе за 1  место ведущему инженеру-
лаборанту ПСК-299  Т.  А.  Сгибневой присвоить зва-
ние «Лучший уполномоченный профкома по охране 
труда», вручить Почетную грамоту и денежное воз-
награждение в размере 2000 рублей. За 2 место ма-
шинисту тепловоза цеха № 17 А. В. Малкову вручить 
Почетную грамоту и денежное вознаграждение в 
размере 1500 рублей. За 3 место — фрезеровщику 
цеха № 41 Ю. В. Мамаеву вручить Почетную грамоту 
и денежное вознаграждение в размере 1000 рублей.

По III группе за 1 место рентгеномеханику отдела 
№ 298 В. И. Дьяконову звание «Лучший уполномочен-
ный профкома по охране труда» подтвердить, вручить 
Почетную грамоту и денежное вознаграждение в раз-
мере 1500 рублей. За 2 место — ведущему инженеру 
по подготовке производства отдела № 244 И. Г. Ко-
ломенской вручить Почетную грамоту и денежное 
вознаграждение в размере 1000 рублей. За 3 место 
— инженеру отдела № 263 М. Б. Кузнецову вручить 
Почетную грамоту и денежное вознаграждение в раз-
мере 500 рублей.

В ознаменование Всемирного Дня охраны труда, 
за активную работу по выполнению общественных 
обязанностей, выплатить денежное вознаграждение 
в размере 300  рублей уполномоченным по охране 
труда: В. С. Дронову (цех № 3), А. Р. Карюкову (цех 
№ 13), А. А. Красильникову (цех № 30), В. Н. Лапкову 
(отдел № 293).

Утверждены мероприятия
Утверждены мероприятия по подготовке и проведению празднования 70-летия образования профсоюзной 

организации предприятия.
Готовятся документы в 

вышестоящие инстанции о 
поощрении профактива — 
работников завода. Наряду 
с традиционными конкур-
сами за звание «Лучший 
цеховой комитет» и «Луч-
ший уполномоченный про-
фкома по охране труда», 
объявлен конкурс стенных 
газет «Юбилей профсоюз-
ной организации», а так-
же литературный конкурс 
на лучший рассказ, очерк 

о профсоюзной работе и 
профактивистах прошло-
го и настоящего времени. В 
заводской многотиражной 
газете «Трудовая честь» 
открыта специальная ру-
брика.

На базе физкультурно-
оздоровительного центра 
«Таганай» в честь зна-
менательной даты будет 
проведено первенство 
завода по плаванию, а в 
подразделениях пройдут 

торжественные собрания, 
посвященные 70-летию 
профсоюзной организации.

В ноябре планируется 
организовать встречу ве-
теранов профдвижения с 
действующим составом 
профсоюзного комитета. В 
плане мероприятий пред-
усмотрено проведение 
конкурса профессиональ-
ного мастерства. В декабре 
будет организован празд-
ничный концерт во Дворце 

Победы.
Торжественное собра-

ние «Профсоюзной орга-
низации завода — 70 лет» 
пройдет 21  декабря в 
конференц-зале заводоу-
правления, где будут вру-
чаться все виды наград и 
поощрений. 23  декабря в 
ДК «Победы» состоится 
торжественный празднич-
ный вечер, посвященный 
70-летию образования 
профорганизации.

Инициатива Венок памяти

По инициативе профкома делегация заводчан и ветеранов предприя-
тия вместе с зам. председателя профкома И. В. Ющенко и председателем 
Совета ветеранов завода Н. П. Паскидовой возложила венок памяти к 
Обелиску жертвам Великой Отечественной войны (на снимке), располо-
женному на уржумском косогоре. В ближайшее время ветераны завода 
проведут здесь субботник и наведут чистоту и порядок.

Фото В. Голынкина.

* Генеральный директор С.  А.  Леме-
шевский награждён Почётным Знаком 
профсоюза работников общего машино-
строения РФ «За взаимодействие и со-
циальное партнёрство».

* В заявке заводчан — 247 санаторно-
курортных путёвок, из них более 100 
— приобретены. 135 путевками в лагерь 
«Лесная сказка» дети заводчан обеспе-
чены из средств предприятия.

* В апреле коллектив завода отработал 
без травм. Это результат совместной ра-
боты администрации и профкома по вы-
явлению нарушений на ранних стадиях.

* 11 мая в ДК Победа прошёл семинар-
тренинг для молодёжного профактива 
Златмаша. Провели его специалисты 
учебно-методического центра Федера-
ции профсоюзов Челябинской области.

* На заводе организуется туристиче-
ский клуб. Руководитель — предцехком 
цеха №  1  Надежда Зайцева. Организа-
ционный сбор — 20 мая в 17 часов в каб. 
№ 312 профкома. Приглашаются все же-
лающие.

Вестник профкома
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Спорт
Плавание

Не так давно в Пензе 
прошло Первенство Рос-
сии среди юниоров по пла-
ванию. 520  сильнейших 
спортсменов из 57 регио-
нов России выполнили от-
борочные нормативы для 
участия в этих соревно-
ваниях. Среди них — три 
воспитанника ФОЦ ОАО 
«Златмаш».

Евгений Ульянов (на 
снимке) в составе сборной 
команды Челябинской об-
ласти стартовал в эстафе-
те 4х200  вольным стилем. 
Сборная команда области в 
финальном заплыве заняла 
6-е место — это лучшее до-
стижение за последние пять 
лет. Евгений улучшил свой 
предыдущий победный ре-
зультат на этой дистанции 

на 5 секунд. По итогам 
этих соревнований он 
получил приглашение 
продолжить обучение в 
училище олимпийского 
резерва для дальней-
шего повышения спор-
тивного мастерства. 
Тренируется Е.  Улья-
нов под руководством 
Д.  В.  Колесниковой, а 
первый его тренер – 
О. П. Кондолова.

Родители Евгения, 
работники нашего 
предприятия, благо-
дарят генерального 
директора С.  А.  Леме-
шевского за матери-
альную помощь, кото-
рая позволила их сыну 
участвовать в сорев-
нованиях сильнейших 
юниоров России.

М. КОРНЕЕВ,
заведующий ФОЦ.

Фото В. Голынкина.

Служба «01»

Весенне-летний пожароопасный период

О тех, кто рядом

Очарована, 
околдована…

своей работой инженер-технолог, начальник бюро отдела 
№ 234/28 Тамара Михайловна Буторина. Юной девушкой 
пришла она в цех № 23 после окончания ЗФ ЧПИ, где до 
сих пор и работает. Накопила огромный опыт за 33 года 
работы технологом по мехобработке в цехе точной меха-
ники. До мельчайших тонкостей разбирается в деталях при 
написании техпроцессов. Пишет программы для станков с 
ЧПУ по изготовлению очень сложных корпусов с микрон-
ными допусками и зеркальной шероховатостью. Корпуса, 
изготовленные по её технологиям, успешно установлены 
и служат для обороноспособности нашей страны.

Тамара Михайловна обучает молодых, являясь в течение 
десяти лет руководителем техобуча в цехе. Занималась 
общественной работой, редактируя цеховую стенгазету. 
Она — мать двоих взрослых детей.

В цехе и в отделе ценят и уважают этого человека. Её 
тепло поздравили со знаменательной в жизни датой и поже-
лали всегда оставаться очаровательной и жизнерадостной.

В. ТАРАСЕНКО,
зам. начальника цеха № 28/23.

Из почты

Умеют трудиться 
и отдыхать

Производственная, культурная и общественная 
жизнь всегда кипела когда-то в большом коллективе 
отдела № 293. Ведь в 1991 году в отделе числилось 
199 человек.

Вспоминается наш дружный коллектив — это Л. И. Под-
рыванова, Г. Н. Гольтякова, Т. Н. Трушкина, Т. Н. Плюнникова, 
Н. В. Ушакова, Л. В. Лысуневская, В. В. Шушкова, В. И. Ко-
мисарова, Л. Ф. Гейчук, А. М. Копытова, Н. П. Бараковская. 
Жизнь отдела состояла не только из трудовых будней, ког-
да нужно было решать производственные задачи. Были и 
праздники, поездки в совхоз, эстафеты, лыжные прогулки, 
посещение бассейна, юбилеи, семейные вечера — всё про-
ходило тепло, с юмором и запомнилось надолго.

Со временем, по мере уменьшения объемов работ, в от-
деле осталось 44 человека. Бюро подлинников, копий, из-
менений КД и ТД в настоящее время состоит из 23 человек, 
почти все профессионалы своего дела. Семеро из них со 
стажем более 30 лет — это Е. А. Антонова, Г. Г. Залялова, 
М. Г. Ющенко, Ф. Р. Курамшина, В. В. Захезина, Р. В. Королева, 
А. А. Кобылина и четверо — более 20 лет: Л. Ф. Большунова, 
О. Н. Рябова, О. В. Шестакова, Г. И. Клепинина. Имея боль-
шой опыт, они помогают освоить профессию и специфику 
работы молодым, которые теперь трудятся не хуже тех, кто 
с большим трудовым стажем.

Г. КЛЕПИНИНА,
начальник бюро отдела № 293.
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С 50-летием:
Н. В. Варганову — токаря-револьверщика цеха № 6
О. Н. Бородину — диспетчера цеха № 7
В. А. Устюжанина — машиниста тепловоза цеха № 17
О. А. Сидорину — вед. экономиста отдела № 267.

С 55-летием:
Н. Л. Мазееву — токаря-револьверщика цеха № 6
Л. И. Шадрину — машиниста нас. уст-к цеха № 13
Н. В. Катаева — электромонтёра цеха № 14
Н. А. Алексеюк — сварщика цеха № 30
Т. П. Горбылёву — кладовщика цеха № 58
Т. М. Попову — слесаря отдела № 244.

С 60-летием:
В. Н. Коновалова — токаря-расточника цеха № 41
А. Н. Ширяева — гл. специалиста отдела № 234
Л. Н. Ткаченко — начальника бюро ПСК-299.

С 65-летием:
Ю. А. Вахтанина — электромонтёра цеха № 14
Н. А. Узлова — вед. инженера-технолога отдела № 234.
С днём рождения: нач. цеха № 17 А. Н. Трухина, зам. ге-
нерального директора по эксплуатации П. Н. Варганова; 
б/пом. гл. инженера Н.  Е.  Романенко, б/директора ПТК 
«ЭлБИ» А. Е. Петрова, б/гл. конструктора объединения 
А. А. Горбунова.
24 мая — День кадровика.
29 мая — День химика.
От всей души поздравляем эти категории работающих 
заводчан с профессиональными праздниками.

Прогноз погоды в Златоусте
20 мая: t ночью — +6, днём — +18, облачно с осадками;
21 мая: t ночью — +7, днём — +20, облачно с осадками;
22 мая: t ночью — +9, днём — +21, облачно с осадками;
23 мая: t ночью — +8, днём — +21, облачно с осадками.

Помощь

На обновление школы
Не первый год депутаты — представители Златоу-

стовского машиностроительного завода принимают 
активное участие в жизни средней школы № 21, регу-
лярно оказывается адресная помощь в укреплении ее 
материальной базы. Совсем недавно на нужды учебного 
учреждения поступило 15 тысяч рублей из депутат-
ского фонда П. Н. Варганова и 21 тысяча — из фондов 
Ю. В. Прокопьевой и В. П. Быкова.

По словам директо-
ра школы К.  А.  Сарычева, 
депутаты и градообра-
зующее предприятие ОАО 
«Златмаш» всегда помо-
гают в сложной ситуации. 
Никогда не было отказов, 
сколько бы ни было обра-

щений. В прошлом году, в 
рамках проведения работ 
по оказанию шефской по-
мощи, предприятием было 
выделено 75 тысяч рублей. 
На эти деньги приобретено 
оборудование аварийного 
освещения по требованию 
пожарных, обработаны 
чердачные помещения, за-
правлены огнетушители и 

установлена противопо-
жарная дверь.

Прошедшей зимой депу-
тат Законодательного Со-
брания Челябинской обла-
сти, генеральный директор 
ОАО «Златмаш» С.  А.  Ле-
мешевский помог с осве-
щением школьного двора. 
На пришкольной площадке 
были установлены энергос-
берегающие светодиодные 
фонари. Это стало возмож-
ным благодаря инициативе 
депутата и в рамках восста-
новления и благоустройства 
детского парка в районе 
машзавода, на территории 
которого располагается 
учебное учреждение.

— Сколько бы я ни об-
ращался к самому Сергею 
Антоновичу Лемешевскому, 
— отметил директор школы, 
— и к нашим заводским де-
путатам, мне никогда не от-
казывали. Вот и в этот раз, 
из поступивших средств, 
будут приобретены новые 
столы для школьной столо-
вой и сделан ремонт самой 
школы. Сейчас закупаем все 
необходимое для ремонта, 
который запланирован на 
лето. Такая плодотворная 
работа — результат тесно-
го сотрудничества с Обще-
ственной приемной депута-
тов — представителей ОАО 
«Златмаш».

Напомним, Общественная 
приемная расположена в ДК 
«Победа», кабинет № 4.

Ю. ГАЛКИНА.

Весной и летом, как пра-
вило, устанавливается су-
хая, ветреная погода. В 
этот период резко увели-
чивается число пожаров и 
загораний травы и мусора. 
Одной из частых причин 
таких возгораний является 
неосторожное обращение 
с огнем граждан (не поту-
шенные сигареты и спички, 
сжигание мусора).

В целях предупрежде-
ния пожаров, уменьшения 
их последствий и своевре-
менной организации туше-
ния пожаров необходимо 
обеспечить: очистку терри-
торий от горючего мусора, 

отходов, иных пожароопас-
ных веществ и материалов; 
проверку и приведение в 
исправное состояние источ-
ников противопожарного 
водоснабжения, водозабор-
ных устройств, указателей 
и подъездных путей к ним; 
создание запасов воды для 
целей пожаротушения (на-
полнение пожарных резер-
вуаров и водоемов, устрой-
ство прудов, запруд и т. д.); 
временное отключение от 
источников электроснаб-
жения зданий и сооруже-
ний, не эксплуатируемых в 
летний период; выполнение 
иных мероприятий, исклю-

чающих возможность воз-
никновения пожаров, а так-
же создающих условия для 
своевременного обнаруже-
ния пожаров и их тушения; 
вырубку зеленых насажде-
ний, произрастающих в не-
посредственной близости 
(ближе 5  метров) к здани-
ям, сооружениям, мешаю-
щим установке подъемных 
механизмов и беспрепят-
ственному проезду пожар-
ной и специальной техники 
к ним. Очистку подвальных 
и чердачных помещений, 
технических подполий от 
мусора и других горючих 
материалов, исключить до-

ступ посторонних лиц в ука-
занные помещения: ревизию 
технического состояния и 
при необходимости ремонт 
электрооборудования; ин-
структажи работников орга-
низации по мерам пожарной 
безопасности, предупре-
ждению по сжиганию сухой 
травы, действиям в случае 
возникновения пожара.

Уважаемые работники 
предприятия, соблюдайте 
правила пожарной безопас-
ности!

Группа профилактики 
пожаров СПЧ-4

и отделение ГПН 
СУ ФПС № 29.

Конкурс 
самодеятельного 

творчества

«Наша  
Родина – 
Урал» — 

так назывался област-
ной конкурс самодея-
тельного творчества, 
прошедший недавно в 
Бакале, где участвовал 
и народный хор вете-
ранов. Всего в нём со-
стязались 30 народных 
коллективов горноза-
водской зоны.

Исполнение песен на-
шим хором было встре-
чено громкими аплодис-
ментами. Коллектив хора 
наградили дипломом.

Мы, ветераны хора, 
благодарим за помощь 
в организации этой по-
ездки депутата Законо-
дательного Собрания 
Челябинской области 
С. А. Лемешевского и де-
путата городского округа 
Ю. В. Прокопьеву.

З. БАЛОВНЕВА,
староста хора.

Летнее оздоровление детей
Работникам предприятия, детям которых не выделены 

путевки в школе, необходимо предоставить в отд. № 505 
(каб. 329) заявление на выделение путевки со справкой с 
мотивированным отказом учреждения образования по ме-
сту учебы ребенка о выделении путевки в летний детский 
загородный оздоровительный лагерь.

Сроки принятия заявлений: 1 смена — до 20 мая 2011 г. 
2 смена — до 10 июня 2011г. 3 смена — до 1 июля 2011 г.

Даты заезда в ДОЛ «Лесная сказка»: 1 смена —2.06. — 

22.06.2011 г. 2 смена — 23.06. — 13.07.2011 г. 3 смена — 
14.07. — 03.08.2011 г.

Даты заезда в ДОЛ «Горный»: 1 смена — 07.06. — 
28.06.2011 г. 2 смена — 01.07. — 21.07.2011 г. 3 смена — 
25.07. — 15.08.2011 г.

Стоимость путевки в ДОЛ «Лесная сказка» — 11 950 руб. 
Для работников предприятия 10  %, т.  е.  1  195  руб. (на-
личными).

Обращаться в каб. 329 с 14:00 до 17:30, тел. 8-59-86.

Настольный теннис
В апреле прошли заводские соревно-

вания в личном первенстве по настоль-
ному теннису. 16  мужчин и 7  женщин 
оспаривали пальму первенства в этом 
виде состязаний.

Победу среди мужчин одержал Владимир 
Шилов из цеха № 29. На 2-м месте — Вла-
димир Шевалдин (цех № 19), 3-е место — у 
Кирилла Шабалина (отдел № 234). Нужно 
отметить успешное выступление в соревно-
вании среди представителей сильного пола 
практикантки из ПСК-299  Ани Реншлер. У 
неё — 5-е место.

Ветераны нашего завода — две Татья-
ны: Евграфова и Борисова выступили вне 

конкурса в женском состязании, показав 
хорошую спортивную подготовку. Побе-
дительницей турнира стала Юлия Медве-
дева из цеха №  41. Немного уступила ей 
Любовь Ильгузина (отдел № 291), заняв 2-е 
место. На 3-м месте — Елена Жабкина (от-
дел № 305).

Победителям вручены призы — туристи-
ческий инвентарь.

* По результатам заводских соревнований 
была сформирована команда для участия в 
городской спартакиаде по настольному тен-
нису. В неё вошли: В. Шилов, В. Шевалдин и 
ветераны В. Брагин и Т. Евграфова.

В общем зачёте машзаводчане заняли 
второе место среди промышленных пред-
приятий города.

Наш корр.
Каникулы
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